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Solicita o asfaltamento e recapagem de asfalto 

na estrada que liga a RS-235 ao bairro Vale 

dos Pinheiros e dá outras providências. 

Senhor Presidente: 
Senhores Vereadores: 

Os vereadores que abaixo subscrevem, vem através do presente, no uso de 
suas prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe 

ao Poder Executivo, Pedido de Providência, para que este através da 
secretaria competente, providencie no asfaltamento do trecho 

compreendido entre a RS-235 até o entroncamento com a subida para o 
Vale dos Pinheiros e Linha Marcondes. E também solicita que seja feito o 
recapeamento do asfalto já existente na subida para o Vale dos Pinheiros, 

visto que este já se encontra em péssimo estado. 

Tal pedido é uma solicitação dos moradores locais, através de um Abaixo 
Assinado, que acompanha o presente pedido. Tal argumento destes 

moradores para tal solicitação, prende-se ao fato de que este trecho serve 
de ligação para três localidades, Linha Marcondes, Linha Tapera e Vale dos 

Pinheiros, sendo utilizado por muitos moradores no seu trânsito diário. 

Câmara Municipal de Gramado, 4 de Fevereiro de 2010. 
  

 

 

_________________ 
Sérgio Broilo 

Vereador PMDB 

  

 

_________________ 

Osmar Bertoluci 
Vereador PMDB 

 

   

 


